



Possibilité d'emploi à la
Commission scolaire **Kativik**

POSTE:

CONSEILLER EN RÉÉDUCATION AVEC COORDINATION
PROFESSIONNELLE

SERVICE:

SERVICES COMPLÉMENTAIRES

CONCOURS N°:

CONSREDPC1708-01

LIEU DE TRAVAIL:

KUUJJUAQ

STATUT:

SUPERNUMÉRAIRE À TEMPS PLEIN

DURÉE :

AOÛT 2017 À JUIN 2018

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik.

FONCTION ET TÂCHES:

Le conseiller en rééducation est responsable de guider, de conseiller, d'agir comme mentor et de soutenir les professionnels en soutien des élèves (PSÉ) sur divers enjeux et situations psychologiques pour assurer le développement personnel et social des élèves.

- Participer au développement et à la mise en œuvre d'un service clinique qui répond aux exigences des écoles individuelles et de la Commission scolaire Kativik;
- Contribuer à identifier les difficultés et les élèves qui éprouvent des problèmes, à l'aide d'une approche axée sur la prévention et des interventions. Participer également à la définition des objectifs des interventions;
- Travailler étroitement avec les PSÉ afin de créer un plan de bien-être personnalisé et de le mettre à jour;
- Travailler avec les PSÉ afin de les aider à identifier les difficultés, de les soutenir dans l'exploration de solutions et de recommander des ressources lorsque cela est nécessaire;
- Préparer des rapports d'expertise, d'évaluation et de suivi, et faire des recommandations appropriées à la direction;
- Peut être appelé à désamorcer des crises ou dans des situations d'urgence et à proposer des solutions;
- Agir comme lien entre les employés de la direction et les PSÉ.

QUALIFICATIONS:

Diplôme de premier cycle dans un domaine approprié, notamment en psychologie;

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.)

EXIGENCES:

Connaissance pratique de deux des trois (3) langues officielles de la commission scolaire (inuktitut, français et anglais);

De l'expérience dans des centres jeunesse, des centres de détention pour jeunes ou des centres de désintoxication est considérée un atout;

De l'expérience dans des régions nordiques éloignées ou dans un environnement interculturel est considérée un atout;

Être membre de l'*Ordre des psychologues du Québec* est considéré un atout;

Être prêt à voyager dans les communautés du Nunavik.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conseiller en rééducation / de 40 241\$ to 76 293\$ annuellement selon les qualifications et l'expérience;

En plus, une prime de 5% pour la coordination professionnelle et la supervision d'une équipe de PSÉ.

En plus du salaire, vous pourriez être admissible à des avantages sociaux tels que :

- 20 jours de vacances annuelles;
- 2 semaines de congé pendant la période des fêtes;

et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que :

- Horaire d'été;
- Logement ;
- Allocation nordique ;
- Voyages sociaux ;
- Transport de nourriture.

Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

DÉLAI POUR POSTULER: 16h00, 28 AOUT 2017

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À :

Professionnels@kativik.qc.ca

Vous devez indiquer CONSREDPC1708-01 dans l'objet du courriel.

**Service des ressources humaines
COMMISSION SCOLAIRE KATIVIK**

Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.

**La Commission Scolaire se réserve le droit de soumettre les candidats à différents tests visant à établir leur niveau de compétence.*





Employment Opportunity at Kativik School Board

POSITIONS:	COUNSELLOR IN REEDUCATION WITH PROFESSIONAL COORDINATION
DEPARTMENT:	COMPLEMENTARY SERVICES
COMPETITION NUMBER:	CONSREDPC1708-01
LOCATION:	KUUJJUAQ
STATUS:	SUPERNUMERARY FULL-TIME
DURATION:	AUGUST 2017 TO JUNE 2018

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

FUNCTION & DUTIES:

The position of Counsellor in Reeducation is responsible for guiding, advising, mentoring and supporting the Student Support Professionals (SSPs) on a variety of psychological issues and situations for the personal and social development of the students.

- Participates in developing and implementing a clinical service that meets the academic and administrative requirements of both the individual school and Kativik School Board;
- Contributes to the detection of difficulties and identification of students experiencing problems, using a prevention and intervention approach. Will also participate in defining intervention objectives;
- Works closely with the SSPs to create and review a student's Individualized Wellness Plan;
- Works with SSPs to help identify difficulties, supports them in exploring solutions, and recommend resources when needed;
- Prepares expertise, evaluation, progress reports, and appropriate recommendations for management staff;
- May be called upon to help defuse crisis or emergency situations and to propose solutions;
- Will act as a liaison between administrative staff and SSPs.

QUALIFICATIONS:

First level university degree in an appropriate specialty, notably psychology;

The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Fluent in two of the three (3) official languages of the Board (Inuktitut, French and English);
- Experience in youth centres, youth detention centres, or detoxification centres is considered as an asset;
- Experience in remote northern areas or in an intercultural environment is considered as an asset;
- Member of the 'Ordre des psychologues du Québec' is considered as an asset;
- Willingness to travel within the Nunavik communities.

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

Counsellor in Reeducation / from \$40,241 to \$76,293 annually depending on qualifications and experience; In addition, a 5% premium, for professional coordination and supervision of a team of SSPs.

In addition to salary, you may be eligible to other benefits such as:

- 20 days of annual vacation
- 2 weeks of vacation during the holiday season

and, when applicable, other benefits such as:

- Summer schedule
- Housing
- Northern allowance
- Social trips
- Food cargo

All benefits are prorated based on the percentage of the task.

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, August 28, 2017

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

Professionnels@kativik.qc.ca

You **must** indicate **CONSREDPC1708-01** in the **subject of the e-mail**.

**Human Resources Department
KATIVIK SCHOOL BOARD**



Only those candidates under consideration will be contacted

**The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.*

